



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>46 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6302</b>
Prix	<b>335 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au 5ème étage d'une rue paisible en arrière du port, nous présentons un appartement entièrement rénové avec des matériaux de qualité supérieure. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec une cuisine américaine équipée, d'une chambre, d'une salle de douche et de toilettes. Chaque pièce s'ouvre sur la spacieuse terrasse de 12,30 m². L'appartement est équipé de la climatisation pour un confort optimal. Une cave complète cet ensemble. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

*On the 5th floor of a tranquil street behind the port, we present a fully renovated apartment with high-quality materials. It comprises an entrance, a living room with a fully equipped american kitchen, a bedroom, a shower room, and toilets. Each room opens onto the spacious 12.30 m² terrace. The apartment is equipped with air conditioning for optimal comfort. A cellar completes this property. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice*

## **AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA**

4, quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

